

## Comunicado de prensa 19

### UPTC fue recertificada en sistemas de gestión

El Rector de la UPTC, Alfonso López Díaz recibió en nombre de la Institución la recertificación bajo las normas ISO 9001, NTCGP 1000, ISO 14001, OHSAS 18001, ISO 20000 e ISO 27001 por parte de la empresa 'SGS', líder mundial en inspección, verificación, análisis y certificación de calidad.

Los sistemas de gestión que fueron nuevamente certificados, demuestran el compromiso de la Universidad por la seguridad y salud ocupacional, ambiental, servicios de tecnología e información (SGSTI) y la gestión de la seguridad de la información, evidenciando que los servicios brindados a través de sus procesos son confiables, seguros, pero, ante todo, servicios de talla mundial certificados.

“Al alcanzar este reconocimiento la UPTC ha demostrado a sus empleados, accionistas, clientes y a la comunidad en general, su extraordinario trabajo con la calidad y con la gestión... Con esto, los estudiantes en Colombia y en el mundo sabrán que ustedes son una Universidad dedicada a la calidad y en la que se puede confiar”, afirmó la Gerente Regional de 'SGS', Catalina Doncel González.

Por su parte el Rector, Alfonso López Díaz, destacó la labor realizada para alcanzar estos logros “...que representan la superación y el cambio, convirtiéndonos en referente de la sociedad boyacense y de muchas instituciones educativas de Colombia, al ser el único Claustro Universitario con más certificaciones en el país.”.

Al finalizar el acto, la Alta Dirección hizo entrega de 59 reconocimientos a los líderes y gestores de cada uno de los procesos por el valioso aporte al Sistema Integrado de Gestión SIG durante la vigencia 2017.

Tunja, 27 de febrero de 2018



SIGUEMOS EN NUESTRAS REDES